

CELEBRADA LA ASAMBLEA GENERAL ANUAL DE NUESTRO COLEGIO

El pasado día 23 de abril, se celebró en el salón de actos de la Mutua MAC, la Asamblea General Anual de nuestro Colegio. La Junta de Gobierno y los compañeros que asistieron a dicha reunión, conocieron de primera mano las últimas novedades en cuanto a la Administración Concertada, informando el Presidente que ha sido convocado para el día 6 de mayo en Madrid, a una reunión con la Ministra de Empleo, en la que acompañará al Presidente del Consejo General. La Asamblea se desarrolló con la lectura del acta por parte de la Secretaria General del Colegio, Dña. Sandra Santana Trujillo, así como con la exposición de la memoria por parte del Presidente.

El Presidente informa además, de los objetivos principales del Colegio, que son la formación y la captación de nuevos colegiados.

Se hace especial énfasis en la necesidad de participación de los colegiados en las actividades formativas.

El Tesorero, D. Juan Manuel Pérez Blanco informó de las cuentas del año 2014 y del presupuesto para el año 2015, que fueron aprobados por unanimidad.



Además, explico que el Colegio a pesar de la disminución de ingresos que viene experimentando desde el año 2008, mantiene la infraestructura y los servicios con un gran esfuerzo de gestión, y que en esa línea se ha conseguido mantener el alquiler de la sede colegial en los costes del año 2010.

En la zona privada de la Web colegial, se pueden consultar la memoria, presupuesto y balance presentados en esta Asamblea.

